

いつもの通り慣れた道は 油断しがち

「止まったつもり」、「安全確認したつもり」
・・・になっていませんか？

- 「一時停止」場所では、停止線直前でしっかり停止、安全確認しましょう
- 慣れてくると・・・停止線を過ぎて停止したり・・・
- 慣れてくると・・・スピードを落としただけで、「停止したつもり」になっている

午前6時 散歩中の2人をひき逃げ

66歳男逮捕…2人は全治1か月の大けが

◇早朝…散歩中、車道を歩いているかも…注意しましょう◇

2022/3/3(木) 8:27

2日午前6時15分頃、愛知県の路上で乗用車を運転し、散歩をしていた歩行者2人をはねて逃げた疑いで、男(66)が逮捕されました。歩行者の2人は右足首を骨折するなど、いずれも全治1か月の大けがをしました。通報を受けた警察が現場付近で事故車両を発見し、容疑者の逮捕に至ったということです。警察の調べに対し、容疑者は「歩いている人にぶつかる交通事故を起こしたことに間違いありません」と容疑を認めているということです。

午後8時 国道 横断歩道のない場所

横断していた高齢男性が

軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

「気づいたら目の前に歩行者がいた」

◇『早朝・夜間』 信号や横断歩道のない場所…『渡ってくるかもしれない』、要注意◇

◇『早朝・夜間』…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/2(水)

2日午後8時すぎ、鹿児島県の国道で道路を横断していた高齢男性が軽乗用車にはねられ、全身を強く打ち病院に搬送されましたが意識不明の重体です。現場は片側1車線の見通しの良い国道で、横断歩道はなかったということです。軽乗用車を運転していたのトラック運転手の男性(64)は「気づいたら目の前に歩行者がいた」と話しているということです。

午後11時 道路を歩いていた高齢男性

タクシーにはねられ、意識不明の重体

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇『夜間』…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/3(木)

2日午後11時半頃、宮城県の県道で、道路を歩いていた男性(80)がタクシーにはねられ、頭を強く打ち、意識不明の重体となっています。警察はタクシーを運転していた男性容疑者(67)を現行犯逮捕しました。取り調べに対し容疑者は「間違いありません」と容疑を認めているということです。警察によりますと当時タクシーには客1人が乗っていて、けがはありませんでした。現場は片側1車線の見通しのよい直線道路で、警察が事故の原因を調べています。